

Volkswagen-Azubis im Werksteam

Tobias Reck (Volkswagen) und Markus Schmidt (Porsche), zwei angehende Kraftfahrzeugmechatroniker aus dem Volkswagen Konzern, sind Sieger des Wettbewerbs „ProMechaniker“. Sie arbeiten in der Rennsaison 2013 im Serviceteam des Scirocco R-Cup mit. Der Wettbewerb wurde durch die Volkswagen Group Academy und Volkswagen Motorsport diese Woche in Oschersleben ausgerichtet.

Sieben Kandidaten mussten ihre Qualitäten bei dem zweitägigen „ProMechaniker“-Wettbewerb beweisen, der in der Boxengasse der Motorsport Arena Oschersleben in Sachsen-Anhalt stattfand. Die Auszubildenden absolvierten dort praktische Übungen wie Fehlerdiagnosen und Radwechsel auf Zeit sowie persönliche Eignungsgespräche. Im Finale waren zusammen mit den späteren Siegern Tobias Reck (Volkswagen, Emden) und Markus Schmidt (Porsche, Stuttgart) dabei: Michael Binder (Audi, Ingolstadt), Daniel Hauschild (Volkswagen, Zwickau), Patrick Kolbenschlag (Audi, Neckarsulm), Jan Rowold (Volkswagen, Wolfsburg) und Dominik Timm (MAN, Hamburg). (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Die Sieger von „ProMechaniker 2013“ (von links): Markus Schmidt (Porsche, Stuttgart) und Tobias Reck (Volkswagen, Emden).



Die Finalisten von „ProMechaniker 2013“.